

"La CDMX requiere un cambio en el modelo de procuración de Justicia": Mónica Fernández defiende voto a favor de Ernestina Godoy

Fernández recordó que es una legisladora cercana a la gente y que llegó al Congreso de la Ciudad de México gracias a su trabajo y no del privilegio. También tuvo palabras para el dirigente nacional del <u>PRI</u>, <u>Alejandro Moreno</u>, a quien acusó solamente velar por sus intereses. "Yo no renuncio al Partido Revolucionario Institucional, me expulsa el partido de <u>Alejandro Moreno Cárdenas</u>, que ha convertido a nuestro instituto político en la burla y decadencia de la justicia social; me expulsa <u>Alejandro Moreno Cárdenas</u>, quien no conoce el respeto a la libertad de expresión, que incluye mi libertad y derecho a ejercer mi voto como representante popular en el Congreso de la Ciudad de México; sin temor a represalias o censura". "El voto por el cual, hoy el dirigente <u>Alejandro Moreno Cárdenas</u>, me tacha de traidora, no es más que el reflejo del rechazo a seguir línea, órdenes y condiciones, que buscan favorecerlo a él solamente, y a sus lacayos". Resaltó que previo a la votación, no recibió presiones de ningún partido político sino de la dirigencia nacional encabezada por "Alito" <u>Moreno.</u>

https://www.contrareplica.mx/nota--La-CDMX-requiere-un-cambio-en-el-modelo-de-procuracion-de-Justicia-Monica-Fernandez-defiende-voto-a-favor-de-Ernestina-Godoy-202416129